



## Grenze bei SV-Beiträgen nicht überschreiten

Die von Bundesgesundheitsminister Karl Lauterbach angekündigte Erhöhung der Krankenkassenbeiträge ist für die Unternehmen im Handwerk nicht akzeptabel, erklärt Dirk Neumann, Hauptgeschäftsführer der Handwerkskammer Halle.

„Seit Jahren wurde die dringend notwendige Stabilisierung der Sozialsysteme verschleppt. Jetzt fehlen laut Krankenkassen 3,5 bis 7 Milliarden Euro, die durch Beitragserhöhungen erbracht werden sollen. Das wird zum Überschreiten der 40-Prozent-Grenze bei den Beiträgen für die Sozialversicherungen führen und hat damit Auswirkungen insbesondere auf das personalintensive Handwerk“, so der Hauptgeschäftsführer.

Die dadurch notwendige Erhöhung der Stundenkostensätze führe zur Verteuerung handwerklicher Produkte und Dienstleistungen.

„Diese wird nicht jeder Betrieb durchsetzen können, da sonst ganze Kundengruppen wegbrechen. Langfristig bringt das die Unternehmen in wirtschaftliche Schwierigkeiten.“



13. Juni 2023

Pressestelle  
Jens Schumann  
Telefon 0345 2999-106  
Telefax 0345 2999-200  
presse@hwkhalle.de

Handwerkskammer  
Halle (Saale)  
Gräferstraße 24  
06110 Halle  
Telefon 0345 2999-0  
Telefax 0345 2999-200

info@hwkhalle.de  
www.hwkhalle.de

